Den Dirigentenstab übergeben

WEIMERSHEIM Der Posaunenchor hat seinen langjährigen Chorleiter Karl-Heinz Böhm verabschiedet und verdiente Mitglieder geehrt.

WEIMERSHEIM - Nach 25 Jahren im Amt hat Chorleiter Karl-Heinz Böhm den Taktstock an seinen Stellvertreter Jürgen Kilian übergeben.

Im Rahmen des jüngsten Freiluftgottesdienstes der Kirchengemeinde Weimersheim im Pfarrhof stand beim fast einhundertjährigen Posaunenchor ein besonderes Ereignis an. Das Amt des ersten Chorleiters beim 1922 gegründeten Chor wurde erst zum vierten Mal neu besetzt – eine historisch niedrige Zahl.

Vereinsvorstand Manfred Pfahler machte in seiner Glückwunsch- und Dankesansprache einen kurzen Rückblick. Im Jahr 1996 übernahm der damalige Flügelhornspieler Karl-Heinz Böhm nach etwas Hin und Her das Amt des Chorleiters. Laut Chronik war dazu eine extra einberufene

Mitgliederversammlung nötig, da an der ursprünglichen Jahreshauptversammlung keine Entscheidung getroffen werden konnte.

In den 25 Jahren war Böhm als Chorleiter unter anderem verantwortlich für die musikalischen Programme an den zwei Bläserfesten zum 80-und 90-jährigen Bestehen des Chores in den Jahren 2002 und 2012. Der Vorstand dankte ihm für all seine Dienste zum Lob Gottes auch im Namen des Chores. Er freut sich, dass Böhm auch weiterhin im Chor als Flügelhornbläser erhalten bleibt.

Den Gruß- und Dankesworten schlossen sich Obmann und Ortspfarrer Hans Rohmer an, der dem scheitenden Chorleiter seitens der Kirchengemeinde ein Präsent überreichte. Bezirks- und Dekanatskantor Michael Haag aus Weißenburg überbrachte dem Jubilar ebenfalls seine persönlichen Glückwünsche, auch im Namen von Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Haag dankte Böhm gleichfalls für dessen Arbeit. Zudem hatten zwei aktive Frauen im Posaunenchor ein kleines Jubiläum zu begehen.

Josefine Beckstein und Verena Schwarz wurden für zehnjährigen Bläserdienst ausgezeichnet und erhielten ihre Urkunden ebenfalls vom Verband Evangelischer Posaunenchöre. Eigentlich hätten beide dies im vergangenen Jahr schon feiern dürfen, es konnte jedoch pandemiebedingt erst jetzt im festlichen Rahmen durchgeführt werden. Der Vereinsvorstand dankte auch ihnen für ihre Mitwirkung.



Beim Posaunenchor Weimersheim wurde Chorleiter Karl-Heinz Böhm nach 25 Jahren im Amt verabschiedet. Die Nachfolge trat sein Stellvertreter Jürgen Kilian an. Josefine Beckstein und Verena Schwarz wurden für zehn Jahre Bläserdienst geehrt.

WT 31.7.21